

19.11.2014 - 14:17 Uhr

Changement à la direction de l'Initiative des Alpes

Altdorf (ots) -

Fin 2014, Alf Arnold se retire des postes de directeur et responsable politique à l'Initiative des Alpes après presque 20 ans de fonction. Le poste de directeur est repris par Lucia Lauener-Zwyer et celui de responsable de la politique de protection des Alpes sera confié à Manuel Herrmann. Tous les deux ont été récemment élus par le comité.

A la fin de cette année, Alf Arnold, combattant de la première heure à l'Initiative des Alpes, prendra sa retraite. En 1987, il participait à l'élaboration du texte de l'initiative, en 1989 au lancement de l'initiative des Alpes et depuis 1995, il dirige le bureau central à Altdorf UR. L'Uranais de bientôt 65 ans est considéré comme l'un des meilleurs connaisseurs du transport de marchandises en Suisse. « C'est une joie pour moi de remettre le sort de notre association entre des mains plus jeunes et compétentes. Bien des objectifs ont été atteints mais de grands efforts restent à faire pour aboutir », dit-il.

Lucia Lauener-Zwyer, Uranaise de 51 ans, reprend la direction au 1er janvier 2015. Elle travaille au sein de l'Initiative des Alpes depuis 1996. Spécialiste en ressources humaines et gestionnaire NPO, elle a acquis beaucoup d'expérience dans le domaine associatif ainsi que dans le travail politique. Elle continuera de s'occuper du secteur « Finances et organisation ». « Je continuerai de m'engager pour la protection de nos Alpes si sensibles », dit-elle.

Le secteur « Politique de protection des Alpes » est repris par Manuel Herrmann. Ce Thurgovien plurilingue de 31 ans est titulaire d'un master en relations internationales et a terminé avec succès une formation de gestion à l'Université de Genève. Il est responsable du projet bourse du transit alpin à l'Initiative des Alpes depuis 2011. Pour lui, il est évident que : « L'Initiative des Alpes a parcouru un énorme chemin au cours des 25 dernières années. Faisant partie de la jeune génération, nous avons maintenant la chance et la responsabilité de mener de l'avant les idéaux des auteurs de l'initiative. »

Jon Pult, président de l'Initiative des Alpes depuis mai 2014, se déclare très satisfait qu'une solution en interne ait été trouvée avec des personnes compétentes. « Elles garantissent ainsi la continuité dans le travail politique et la fiabilité dans la gestion de l'association. « Les membres du comité sont fiers d'avoir élu Lucia Lauener-Zwyer et Manuel Herrmann. Cette solution permet d'associer l'expérience et le renouvellement au sein de l'équipe directrice de l'Initiative des Alpes. Cette constellation est très prometteuse pour le futur. »

Photo à télécharger : www.initiative-des-alpes.ch

Contact:

Alf Arnold, directeur de l'Initiative des Alpes, 079 711 57 13

Lucia Lauener-Zwyer, directrice désignée, 076 582 83 63

Manuel Herrmann, responsable politique de protection des Alpes désigné, 078 765 61 16

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002430/100764783> abgerufen werden.